



ORGANISME PROFESSIONNEL

CGPC



Maurice Julliard est nommé vice-président de l'Association française des conseils en gestion de patrimoine certifiés (CGPC).

Né en 1967, Cesa HEC, il a passé 15 ans au sein du groupe Covéa, en tant que directeur des réseaux vie du groupe, en charge de la direction, du management et du développement des réseaux salariés MMA, MAAF, GMF ainsi que du ré-

seau courtage vie (MMA Expertise Patrimoine). Depuis 2019, il est directeur général du groupe de courtage CIEC et président d'A6SportsAcademy.

www.executives.fr/a.asp?a=158808